

長年の功績が 称えられ

11 / 3 秋の叙勲・危険業務従事者叙勲

住民からの通報などを
受け、犯罪者を逮捕した
ときの達成感は忘れられ
ません。駐在所勤務など
もあり、妻には苦勞を
かけましたが、そのおかげ
で仕事に打ち込むことが
できました。妻には本
当に感謝しています。



瑞宝双光章
諸藤彰吉さん (警察功勞)

開業当時はとても忙し
く、診察時間が夜中を過
ぎることもあり。夜遅
くに診察した中学生に
夕食を食べさせたこと
も、今では懐かしい思
い出です。引退してか
らは畑作業などに挑
戦し、新鮮な毎日
を楽しんでいます。



瑞宝双光章
森山剛さん (学校歯科医)

名誉ある章を受章でき
たのは、地元の方々の
おかげです。波津の漁
師さんにいただく新鮮
な魚が、お客さんに料
理を提供でき、おいし
いと喜び笑顔をみるこ
とができました。あり
がとうございます。



旭日双光章
太田信幸さん (元県旅館ホ
テル生活衛生同業組合理事長)



瑞宝单光章
兼丸富男さん (警察功勞)

刑事として取り調べなど
を行ってきた私の座右の
銘は「鬼面仏心」です。社
会のためにと正義感を持
って務めてきました。犯
人を逮捕し、被害者に感
謝されることがうれし
く、いただいたお礼の手
紙は今でも大切に保管
しています。



瑞宝单光章
谷口周作さん (防衛功勞)

車両整備員として勤務
し、米軍で研修を受けた
こともあり。海の近く
の基地に勤務する中
で取得した水上安全指
導員の資格を生かし、現
在は海水浴シーズンに
ライフセーバーとして活
動しています。



瑞宝单光章
岩本恆雄さん (消防功勞)

サイレンを鳴らし、疾
走する消防車を見て消
防士に憧れ、この道を選
びました。24時間勤務
で家を空けることが多
く、一人で子どもを見る
妻は大変だったと思い
ますが、いつも支えてく
れたことに感謝してい
ます。

太田信幸さん(波津区)、森山剛さん(新海老津区)が秋の叙勲を、諸藤彰吉さん(旭西区)、岩本恆雄さん(海老津区)、谷口周作さん(松ヶ台西区)、兼丸富男さん(海老津風の森区)が危険業務

従事者叙勲を受章されました。おめでとうござい
ます。受章された皆さん
は、観光業の発展や学校
医としての小学生の歯の
健康促進、地域の安全安
心の確保などそれぞれの
分野で尽力されました。

★乳幼児施設★



～より一層家庭的な保育をめざします！～

❖ 4ヶ月～2才 ❖ 7時30分～18時

❖ 自園給食(アレルギー食・離乳食対応)

❖ 岡垣住民の方 町より10,000円補助あります



岡垣町東松原1丁目1-10



FAX・TEL 093-283-0330

おとぎのいえ



随時入園できます！



岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。



今年も豊作、黄金千貫

10/31 本格焼酎「岡垣」の原料、黄金千貫を収穫

約120人のボランティアが参加し、芋の選別や泥を落とす作業を行いました。参加者は「自分たちの手で収穫した芋で、町の特産品が作られることがうれしいです」と話してくれました。



収穫した約8tの芋は、その日のうちに鹿児島酒造に送られ、来年6月にはおいしい焼酎となって町内外で販売される予定です。

来年もウミガメが帰るように

11/5 クリーンアップサンリー海岸

町内の小中学生約2,000人が三里松原一帯の海岸清掃を行いました。子どもたちは、ペットボトルや空き缶などのごみ約1tを集め、海岸はとてもきれいになりました。また、この日は町内の小中学校で行われている「弁当の日」で、清掃後、子どもたちは自分で作った弁当をおいしそうに食べていました。



気の合う仲間と乾杯

11/4 第6回がんばれ岡垣はしご酒まつり

岡垣町観光協会と同まつり実行委員会が、町内の飲食店の活性化と町の特産品、本格焼酎「岡垣」のPRを兼ねて催しました。当日は町内外から多くの人参加し、指定された飲食店を「はしご」。参加者は「いろいろな店

の雰囲気分かり、とても新鮮でした」「ほかにも気になる店があるので来年も参加したいです」と話してくれました。

「はしご」後の抽選会では、当たった景品を手に喜ぶ人たちの笑顔であふれていました。



1年間 お世話になりました!!

来年もよろしくお願いたします



❀ 平成28年度新入園児願書受付中です ❀

皆様良いお年をお迎えください 15

岡垣第一幼稚園

(093) 282-0235

http://www.okagaki-daiichi.com



二つの分野で才能を発揮

11/7・20 吉田朱里さんが二つの賞を受賞

第63回福岡県統計グラフコンクールで、吉田朱里さん(内浦小6年)がいじめ問題を調べ、模造紙にまとめた作品が第3部(5・6年生)の佳作に選ばれました。

また、第15回福岡県ねんりんスポーツ文化祭「おじいちゃん・おばあちゃんの絵」コンクールでは、おばあちゃんとの思い出を描いた作品が6年生の部の最優秀賞に選ばれました。吉田さんは「毎年お盆に、おばあちゃんが着付けてくれた浴衣で盆踊りに出掛けるのがうれしくて、この絵を描きました」と話してくれました。



100歳おめでとうございます

11/3 末次ミエさんが百寿

末次ミエさん(恵の家)が満100歳を迎えられました。おめでとうございます。ミエさんの長生きの秘けつは、何でもおいしく食べることだそうです。また、若いころから体を動かすことが好きで、長年、ゲートボールを楽しんできたほか、93歳まで自らスコップを持って農作業をしていたと話してくれました。

町からは特別敬老祝金とお祝状、岡垣町社会福祉協議会からは花束が贈られました。

歩いて学ぶ地域の文化財

11/8 吉木校区コミュニティ ふれあいふるりめぐり

絶好のウォーキング日和の中、コミュニケーション部会が催し、93人が参加しました。参加者は、住職などの説明を聞きながら、町指定文化財である安楽院の木造阿彌陀如来立像や隆守院の木造胎蔵界大日如来坐像を見学しました。最後は中央公民館でマジックショーや福引大会が行われ、会場は大盛り上がり。参加者からは「文化財を間近で見ることができ、楽しく学べました」という声が聞かれました。



家売りたい、土地売りたい・・・

不動産売買なら吉田住建におまかせ下さい!

地元岡垣にて開業38年、長年の経験と地域に根ざした豊富な情報力で、適正に価格を査定いたします。スタッフ全員が宅地建物取引士(国家資格)、安心の地元の不動産業者です。

相談 査定 は無料です。どうぞお気軽にご相談下さい(*^_^*)

二級建築士も2名在籍しております

小さな工事からリフォームまでおまかせ下さい!

不動産 **吉田住建**
リフォーム

岡垣町海老津駅前 12-8 ☎ 283-2042 ★HPアドレス <http://yoshida-jyuuken.com> ★

岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。



防災・防犯意識を高めました

11/14 内浦校区コミュニティ 防災・防犯講習会

西部公民館で催され、約45人が参加しました。防災の講習では、町消防団第2分団員、遠賀郡消防署員が初期消火の大切さや消火器の使用法、災害から自分や家族の命を守るための方法などを話しました。防犯の講習では、折尾警察署員が二重電話詐欺に巻き込まれないための注意点を説明。参加者は「詐欺のことをいろいろと学べてよかった。被害に遭わないようにしたい」と気を引き締めていました。

イノシシの生態を正しく知る

11/6 わな猟者向け講習会

わな猟に関する正しい知識を身につけてもらおうと、県八幡農林事務所で開催されました。講師を務めたのは、町内で有害鳥獣の駆除に携わっている久我和史さん（野間一区）。わなを仕掛けるコツや経験から得た知識を受講者に丁寧に説明しました。

久我さんは「冬になると里山にえさがなくなり、イノシシなどが畑や住宅地に現れることも多くなります。皆さんにはイノシシが寄り付かないように、畑に残菜を残さないことや生ごみを決められた日に出すことを心掛けてほしいです」と話していました。



▲神谷剛さん



▲【戸切白谷区寿会】左から千々谷三和子さん、陰山博さん、樽見千代美さん、別府加代子さん

元気な活動が評価され

11/7 第15回福岡県ねんりんスポーツ・文化祭大会記念式典

これまでの活動が評価され、戸切白谷区寿会が高齢者福祉功労者県知事表彰を受賞しました。また、神谷剛さん（町老連副会長・専門指導員）が町老人クラブ寿会連合会での活動を評価され、福岡県老人クラブ連合会会長表彰を受賞しました。表彰を受けた皆さんは「これからも、老人クラブ活動を元気に続けていきます」と話してくれました。皆さん、おめでとうございます。

LEDのあかりで、食材を自然な色味に

ご注文・お問い合わせは

カバーには汚れが付きにくい
お掃除しやすい「キレイコート」採用

キレイコート 壁面・棚下兼用取付用

蛍光灯20形相当 日本製

便利なコンセント・プルスイッチ付

Panasonic
LED流し元灯

LED流し元灯
HH-LC115N
オープン価格*

長さ 55.8cm、高 4.7cm、幅 11.7cm **12,000円(税別)**



基本取替工事込み(数量限定)

響 ひびき電器

遠賀郡岡垣町海老津駅前 12-5
TEL 282-0171 FAX 282-2256

Panasonic

パナソニックの店

広告内容に関しては、広告主に直接お問い合わせください。

消防団に新たな力加わる

11/28 町消防団のポンプ自動車を更新

第1分団の消防ポンプ自動車を約16年ぶりに更新し、お披露目式を行いました。新車両は、旧車両に比べ放水性能や消防・防災資機材の収納能力が向上。さらに山間地でも走行できるオートマチックの4輪駆動となっています。

お披露目式には第1分団が管轄する地域の自治区長や消防団員など42人が参加し、横川修司分団長は「地域における消防・防災力において重要な役割を担っていきたい」と決意を新たにしました。



会場中がにこにこ笑顔に

11/14 男女共同参画 親子で一緒にダンボールで遊ぼう!

岡垣サンリーアイで催し、約100人の親子が参加しました。男女共同参画社会を進めるファザーリング・ジャパン九州の森島孝さんは講話で、夫婦と一緒に家事・育児に取り組んでいく必要性やコミュニケーションの大切さなどを話しました。

その後のダンボール遊びでは、参加した親子が家や迷路、剣など思い思いの作品を制作。参加した人たちは「普段家庭ではできない遊びを、親子で楽しむことができました」と話してくれました。

一人ひとりの人権を大切に

12/1 人権の街頭啓発 12/5 人権講演会

12月4日～10日の人権週間にあわせ、町や教育委員会、岡垣町人権教育推進協議会が、街頭啓発を行いました。参加者は「一人ひとりの人権を大切にしましょう」などと声を掛けながら、啓発物を手渡しました。

5日には人権講演会を催し、戸切小学校全児童が「まああるいのち」をテーマに合唱や呼びかけを披露しました。その後、読売テレビ放送報道局解説委員の高岡達之さん(右上写真・中央)が「ニュースの裏側からみた人権問題」をテーマに講演し、会場に集まった多くの人が人権への理解を深めました。



よいお年をお迎え下さい



* 恵みの家のおじいちゃんやおばあちゃんも、私たちの踊りを毎年楽しみにされています。

* みんなでためた1円募金で買ったお土産です。いつまでもお元気で!

TEL : 093-282-1135

http : //www.ebitsuyouchien.jp/



岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。



地域の歴史を再発見

11/15 山田校区コミュニティ 健康ウォーキング

大人と子どもがふれあいながら地域の歴史を知ることや健康づくりを目的に、山田校区青少年育成会議と共同で催し、200人を超える人たちが参加しました。参加者は山田小学校を出発し、氏森神社の歴史を学んだ後、梅野みかん園でみかん狩りを体験。最後はみんなでだご汁を食べ、疲れを癒やしました。



家庭の生ごみを肥料に

11/19 戸切小学校 ダンボールコンポストで体験学習

戸切小学校の1・2年生は、今年の6月からダンボールコンポストを使った生ごみのたい肥化を学んできました。この日は、完成したたい肥を使って校庭のプランターに花の苗を植えました。みんなで育てた花は、12月下旬から役場と東部公民館に置く予定です。



▲岡垣第一幼稚園

お仕事頑張ってください

11/10・11 勤労感謝の日 職場訪問

中部保育所、岡垣第一幼稚園の子どもたちが役場を訪れました。子どもたちは「いつもありがとうございます。毎日お仕事頑張ってください」と元気にあいさつし、宮内町長や職員に、花束や手作りのカードをプレゼントしました。



▲中部保育所



1年間 お世話になりました！！

*** 来年もよろしくお願ひいたします ***

皆様良いお年を お迎えください



岡垣中央幼稚園

15 平成28年度新入園児募集中です15

随時見学OKです！遊びに来てくださいネ！！

TEL 282-0247

<http://www.okagakichuoyoutien.com>

広告内容に関しては、広告主に直接お問い合わせください。